



L'exarque patriarcal d'Afrique a rencontré des représentants des autorités du Malawi



Service de communication du DREE, 17.04.2024. Le 15 avril 2024, le métropolite Constantin de Zaraïsk, exarque patriarcal d'Afrique, a été reçu à la résidence d'États de Lilongwe, capitale du Malawi, où il s'est entretenu avec le conseiller du président du Malawi chargé des affaires religieuses, le pasteur Brian Kamwendo.

Le secrétaire général du Programme présidentiel de soutien aux leaders religieux, Natacha Nalikungwi, le pasteur Edward Tembo, modérateur du Synode de l'Église presbytérienne d'Afrique centrale, et le professeur David Kamchacha, participaient à la rencontre.

Le même jour, le hiérarque a été reçu au ministère des Affaires étrangères du Malawi par le docteur Mwayiwawo Polepole, chargé des relations internationales.

Le prêtre Georges Maximov, président du département missionnaire de l'Exarchat patriarcal d'Afrique, I. Béliiaïev, juriste de l'Exarchat, et le secrétaire personnel du métropolite Constantin, V. Dendiouk, participaient aux rencontres. La délégation de l'Exarchat était accompagnée du troisième secrétaire de l'Ambassade de Fédération de Russie au Zimbabwe et au Malawi, D. Grintchouk.

Pendant ces entretiens, le métropolite Constantin a présenté l'Exarchat patriarcal d'Afrique et son activité, notamment ses projets humanitaires et éducatifs. Le développement de la mission de l'Exarchat au Malawi a été discuté. Les représentants des autorités ont souligné qu'ils voyaient d'un œil positif l'établissement de l'Église orthodoxe russe dans leur pays, ouvert à toutes les confessions.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91660/>